

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30. Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 4 Mois 3 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$2.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75. POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$3.00 \$2.00 \$1.50. Les abonnements durent du 1er et du 15 de chaque mois.



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX : rue de Chartres No 323. NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 23 JUN 1898. Fondé le 1er Septembre 1827

DÉBARQUEMENT DES TROUPES AMÉRICAINES PRÈS DE SANTIAGO DE CUBA.

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED. Bureau : 223 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

—ET—

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

ce que Sa Majesté est fermement résolue à remplir les devoirs qui lui incombent. On rapporte qu'un grand enthousiasme règne parmi les troupes et les habitants de Santiago de Cuba.

Pas de nouvelles de Sampson, la nuit dernière.

Washington, 22 juin, 1 h. du matin.—Pas un mot n'est arrivé pendant la nuit, de la part de Shafter ou de Sampson. Comme le câble fonctionne à Guantanamo, cette absence de dépêche prouve qu'il n'y a rien de nouveau à rapporter.

Port-au-Prince, 22 juin.—Pas de nouvelles des mouvements des flottes.

La corvette Alfredo.

New York, 22 juin.—L. corvette de guerre Alfredo, le premier navire de la marine cubaine, a pris la mer, aujourd'hui. L'Alfredo est sous le commandement du capitaine Johnny O'Brien, le fameux tireur; il a un équipage de 7 hommes. Il a pour destination un point de la côte cubaine qui est resté secret. C'est une chaloupe de 60 pieds.

Efforts désespérés de l'amiral Cervera.

New York, 22 juin.—Une dépêche de Santiago de Cuba, 20 juin, via Kingston, Jamaïque, dit que les cubains ont annoncé à l'amiral Sampson que l'amiral Cervera se préparait à faire un effort désespéré pour sortir avec sa flotte, du port. Les navires espagnols sont chargés de charbon et se préparent à partir, et les équipages ne peuvent plus quitter le bord. Chaque nuit, les navires descendent quelque peu prêts à profiter de la première occasion favorable pour faire une sortie, en face de l'escadre de blocus. L'amiral Cervera espère sauver une partie de sa flotte et faire sauter quelque navire américain.

NOMINATIONS D'OFFICIERS.

Washington, 22 juin.—Le président a nommé aujourd'hui au sénat les nominations suivantes: Neufième régiment des volontaires des Etats-Unis—Eustache J. Sherman, de la Louisiane, capitaine; John F. Dunshire, de la Louisiane, aide-chirurgien avec rang de lieutenant en premier.

Le service des signaux.

Washington, 22 juin.—Une dépêche de Pelaya del Este, à mi-chemin entre Guantanamo et Santiago, est arrivée cette après-midi au département de la marine. Elle était envoyée par le capitaine Allen, qui est chargé du service des signaux dans l'île de Cuba. Elle annonce simplement que rien d'officiel n'a été reçu de Sampson ou de Shafter.

Le commandant des troupes de renfort.

Washington, 22 juin.—Le major général Miles a lancé cette après-midi un ordre assignant le général de brigade Guy Henry au commandement des troupes qui doivent renforcer le général Shafter à Santiago.

La fièvre jaune à MacHenry.

Washington, 22 juin.—Les dépêches officielles reçues aujourd'hui annoncent qu'un nouveau cas de fièvre jaune a été constaté aujourd'hui à MacHenry, Mississippi. Ce nouveau cas se trouve dans une maison déjà infectée, ce qui lui donne moins d'importance. Tous les cas rapportés jusqu'aujourd'hui ont été constatés dans les maisons où la maladie a éclaté dès le début.

L'existence de la fièvre jaune à McHenry a eu pour résultat l'envoi de rapports de divers points de l'Etat et du Sud annonçant des cas de fièvre, mais jusqu'à présent ces rapports étaient dénués de fondement. Ils n'en ont pas moins imposé des travaux d'inspection considérables aux chirurgiens et aux médecins.

Envoi de troupes à Fort Monroe.

Washington, 22 juin.—Le trentième régiment du Michigan et un bataillon du trente-quatrième sont partis aujourd'hui du camp Alger pour Fort Monroe, d'où ils seront dirigés sur Santiago.

Rapport du chirurgien en chef de l'escadre de l'amiral Sampson.

Le chirurgien général de la marine, M. Van Reypen, a reçu du chirurgien en chef de l'escadre de l'amiral Sampson, qui s'est occupé des blessés et des morts après le combat de Guantanamo, un rapport complet. Le point important de ce rapport est une déclaration formelle du fait que les cadavres n'ont pas été mutilés, et que les graves blessures constatées n'étaient pas dues à la mutilation mais aux balles des fusils Mauser.

Convention républicaine de l'Etat de l'Ohio.

Cincinnati, Ohio, 22 juin.—La Convention républicaine d'Etat, s'est réunie, de nouveau, à 9 heures du matin. L'organisation d'hier, a été déclarée permanente. Par suite de la longue séance nocturne du comité des lettres de créance, les autres comités n'ont pu être complétés qu'aujourd'hui. Mais il ne s'y est fait aucun changement sérieux. Tout s'est réglé sans presque aucune difficulté. On s'est plaint de ce que le gouverneur et les républicains dissidents ne soient pas conformés à la convention de Toledo, de juin dernier, laquelle adoptait Hanna comme sénateur.

Appel de volontaires dans l'Indiana.

Indianapolis, Indiana, 22 juin.—Le gouverneur Mount annonce aujourd'hui qu'il demandera demain un régiment complet et deux compagnies de volontaires. Il a préparé une liste des villes où le recrutement aura lieu. Il est possible que quatorze compagnies arrivent aux Fair Grounds d'Indianapolis avant samedi soir. Le lieutenant John C. Waterman, qui doit entrer ces compagnies dans le service fédéral, est arrivé aujourd'hui.

Mort du colonel Crofton.

Washington, 22 juin.—Le colonel R. E. A. Crofton, en retraite, est mort aujourd'hui à Washington. Il était âgé de 63 ans. Au début de la guerre civile il fut nommé officier dans l'armée du Delaware, et il servit brillamment. Depuis cette guerre il avait été principalement en garnison dans l'Ouest.

Départ de troupes pour Miami.

Mobile, Alabama, 22 juin.—Le départ des volontaires stationnés à Mobile a commencé ce matin. Le premier régiment du Texas est parti pour Miami par voie de Jacksonville, Florida. Les retardataires se sont vus

DEPART PROCHAIN

D'UNE

Troisième Expédition aux Philippines.

ACTIVITE A LA HAVANE.

Convention des Clubs de Femmes

A CHICKAMAUGA.

Probabilité de Transits en Catalogne.

LE NOUVEL AMBASSADEUR DE RUSSIE AUX ETATS-UNIS.

Le départ de la troisième expédition aux Philippines.

Washington, 22 juin.—Le quartier-maître général Ludington, du département de la guerre, a reçu aujourd'hui du quartier-maître Long, à San Francisco, une dépêche annonçant que la troisième expédition militaire aux Philippines quittera San Francisco lundi prochain sur six transports: l'Ohio, l'Indiana, le City of Para, le Morgan City, le Valencia et le Newport. La dépêche ajoute que le général Merritt, commandant du nouveau département du Pacifique et futur gouverneur général des Philippines, accompagnera probablement l'expédition à bord de l'Indiana.

Grande activité à la Havane.

Key West, Florida, 22 juin.—Les officiers d'un navire de guerre arrivé ce matin de l'escadre du blocus de la Havane disent qu'on ne peut rien voir d'intéressant des navires, si ce n'est une prodigieuse activité dans la construction des défenses sur la côte. Ce navire a ramené à Key West W. Handerson, chef-armurier, et J. Herman, chef-canonnier d'une des canonnières, qui ont été blessés hier en essayant d'extraire la fusée d'un obus d'une livre. Handerson a été atteint à l'abdomen par un éclat; Herman a eu le bras droit lacéré.

Au Camp de Chickamauga

Paro National de Chickamauga, Georgia, 22 juin.—Au camp de Chickamauga le temps est clair et la chaleur modérée. De fortes brises font d'aujourd'hui un jour idéal pour les exercices. De nouveaux canons sont arrivés ce matin, de nouvelles recrues se présentent et, de fait, tout marche d'une façon satisfaisante. Il n'y a qu'une exception, le paiement de la solde aux troupes de New York qui ne s'opère pas. Et les indications sont que de nombreuses semaines s'écouleront avant que ce paiement soit effectué.

Fédération générale des Clubs de Femmes.

Quatrième convention biennale.

Denver, Colorado, 22 juin.—La quatrième convention biennale de la Fédération générale des Clubs de Femmes, la plus remarquable réunion de femmes qui ait jamais eu lieu aux Etats-Unis, s'est ouverte aujourd'hui au Théâtre Broadway, à Denver, au milieu d'un bondonnement semblable à celui d'une série de scies circulaires. Deux mille femmes animées, habillées à la dernière mode et couvertes d'insignes, se pressaient dans la vaste salle. Les retardataires se sont vus

dans la nécessité de rester dans les couloirs.

La présidente, Mme Ellen Herrold, de Chicago, la figure rayonnante et en grande toilette, attirait les regards sur l'estrade. Autour d'elle se tenaient les officiers de la Fédération générale et les orateurs de la convention. Des cartes rouges donnaient accès à ces places d'honneur.

Les couleurs de la Fédération, blanc et bleu pâle, flottaient de toutes parts. De longs rubans venaient du sommet du dôme se rattachant à des trophées de drapeaux américains placés aux balcons. Les places des diverses délégations étaient désignées par des bannières aux couleurs chatoyantes. L'estrade était décorée de palmiers et de drapoux.

Cette assemblée était strictement féminine, depuis les petites filles servant de pages jusqu'aux femmes-médecins se tenant prêtes à prodiguer leurs soins au cas qu'un des orateurs serait assez « vieux jeu pour tomber en syncope.

A l'heure exacte, d'une façon strictement parlementaire, la convention s'est ouverte au milieu d'un tonnerre d'applaudissements. C'est avec difficulté que les femmes ont été réduites au silence. L'une d'elles, exaspérée, a demandé l'intervention des «sergents d'armes». Cette proposition a ramené le calme pendant quelque temps, mais à intervalles les manifestantes recommençaient, ce qui provoquait de coups de sifflet de la part de celles qui ne voulaient rien perdre des cérémonies.

L'installation des délégations a donné lieu de ces incidents drôles. Quelques femmes n'ayant pas droit à des sièges s'étaient installées aux places réservées, et il leur fallut nécessaire de les faire sortir.

Après une invocation de la «révérende» Celia Parker Woolley, de Chicago, des discours de bienvenue ont été prononcés par Alva Adams, gouverneur du Colorado; T. M. McMurray, maire de Denver; Mme Thacher, M. D. présidente de la Fédération du Colorado, et Mme Sarah Pratt, présidente du Club des Femmes de Denver.

La réponse de Mme Herrold a été accueillie avec enthousiasme. Il a été donné ensuite lecture de rapports importants, y compris des rapports de la commission locale de la convention biennale par Mme James B. Grant, de Denver, de la commission des lettres de créance par Mme William H. Kistler, de Denver, du secrétaire aux minutes de la Fédération générale, Mme C. P. Barnes, de Louisville, et du secrétaire correspondant, Mme Philip N. Moore, de St. Louis.

Après la séance un lunch a été offert en l'honneur de Mme Herrold à la résidence de Mme James Brown. Les invités étaient les orateurs, les officiers de la Fédération générale et les présidentes d'Etat.

Le comte Cassini, ambassadeur de Russie à Washington.

Entrevue intéressante.

Washington, 22 juin.—Le nouvel ambassadeur russe, le comte Cassini, sera reçu officiellement par le Président McKinley, dans un jour ou deux. L'arrivée de cet ambassadeur, au moment actuel, alors que toute l'Europe suit avec anxiété du regard, les progrès de la guerre, excite un intérêt peu ordinaire; car on n'ignore pas qu'il est porteur d'un message très amical de la part du gouvernement russe. Il est évident que l'amitié qui unit depuis si longtemps, la Russie et les Etats-Unis, ne sera pas ébranlée par les événements récents.

Le comte Cassini appartient à une famille distinguée, et ses services passés lui ont conquis une grande influence dans le monde diplomatique. Il était auparavant à Pékin et y a assisté aux sérieux complications qu'ont engendrées l'occupation de Kiao Chow par les Allemands, celle de Wai Hai Wai par les Anglais, et la prise de posses-

Viande fraîche de bœuf, 24,555 livres; lard, 6,390 livres; pain tendre, 28,040 rations; haricots, 23,900 livres; pommes de terre, 23,500 livres; oignons, 5,600 livres; café grillé, 2,100 livres; sucre, 4,200 livres; sel, 1,200 livres; vinaigre, 250 gallons; poivre, 75 livres; savon, 1,140 livres; chandelles, 420 livres.

Le major Lorrigan, commandant du premier bataillon du neuvième régiment de New York, a remis sa démission au colonel Greene, commandant, à cause des intérêts qui le rappellent à New York.

On ne sait pas qui remplacera le Major Lorrigan. Le colonel Greene recommandera un successeur après que la démission du major aura été acceptée par le département de la guerre.

Les hommes de la première division du premier corps sont maintenant exercés quatre heures par jour.

Le général Wilson est d'opinion que les longs exercices sont d'un plus grand profit pour les hommes. C'est pour cette raison qu'on a abandonné pour le moment les courts exercices.

Alfred Lewis, soldat de la compagnie A du premier régiment, hérite une petite fortune. Par la mort de sa mère il devient héritier d'une belle plantation en Louisiane évaluée à \$60,000.

Il paraît que Lewis, ayant quitté la maison paternelle, se trouvait dans la Virginie de l'Ouest au début de la guerre. Il s'est engagé parmi les volontaires de cet Etat et a été envoyé au camp Thomas. Le major Nye, commissaire des vivres à Chattanooga, a reçu lundi, mardi et la nuit dernière environ deux cent cinquante wagons de provisions, qui vont être mises en magasin.

Le commissaire Dutton, de la troisième brigade de la troisième division du troisième corps, a décidé d'ouvrir une tente pour la vente de divers articles de commissariat. Cette mesure sera d'une grande commodité pour les officiers.

EN CATALOGNE.

Barcelona, Espagne, 22 juin.—La situation est des plus graves dans les régions minières de la Catalogne. Dix-sept mille ouvriers sont sans travail, et on s'attend à la fermeture prochaine de nombreuses manufactures, ainsi qu'à de nouvelles émeutes. Les autorités font tout en leur pouvoir pour prévenir des troubles.

Singulières spéculations sur le charbon.

Washington, 22 juin.—L'énorme demande de charbon qui a lieu actuellement, pousse les spéculateurs, surtout dans les environs du siège de la guerre, à s'en assurer d'énormes approvisionnements, attendu que c'est un objet de première nécessité pour la poursuite de la guerre.

Ce qui les encourage à agir de la sorte, c'est qu'ils sont persuadés que le gouvernement achètera tout ce qu'il trouvera sous la main, plutôt que de le laisser entre les mains de l'ennemi.

Le département d'Etat a reçu une traite tirée par un homme de couleur de la Jamaïque qui, après avoir fait un gros approvisionnement, le lui expédie, de but en blanc, sans avoir fait le moindre contrat, à \$12 la tonne. Comme cette qualité de charbon se vend à moins de \$2, aux points où la marine peut se le procurer, la traite a été considérée comme nulle et non avenue. On s'est enquis, à cet effet, auprès des officiers de la marine. Aucun n'a connaissance de ce stock. On n'a donc pas fait honneur à la traite; le gouvernement ne s'est nullement soucié de ce que vaut cet approvisionnement.

tion par la Russie de Port Arthur, qui est le plus puissant dans la mer de Chine et met le chemin de fer trans-sibérien en communication avec le Pacifique.

Le comte Cassini est un linguiste; il parle sept langues, y compris le chinois et autres idiômes orientaux. Il ajoutera bientôt l'anglais à cette liste.

L'ambassadeur nouveau a déjà exprimé la satisfaction qu'il éprouve de pouvoir raviver, à l'heure actuelle, l'amitié cordiale qui existe, depuis si longtemps, entre les deux pays; il est autorisé, a-t-il ajouté, à exprimer de nouveau ces sentiments avec la plus grande franchise; ils sont traditionnels entre les deux grands Etats et ils n'ont jamais été plus cordiaux qu'à l'heure actuelle.

Comme on demandait au comte Cassini si les populations et la Presse russe partageaient ces sentiments; parfaitement, a-t-il répondu.

Quant à la Presse, a-t-il ajouté, elle n'a pas fait, jusqu'ici, tout le bien qu'on pouvait attendre d'elle. La Presse russe ne reflète pas nettement les vues du gouvernement et elle n'exprime pas les vraies idées des populations.

Un journal russe, qui a pour rédacteur un Juif, a publié un article quelque peu hostile aux Etats-Unis, ce qui a pu faire douter de l'amitié de la Russie; mais ce journal, a dit le comte, n'exprimait que les vues de son rédacteur. Le gouvernement n'y est absolument pour rien; l'article est même en contradiction avec l'attitude prise par le gouvernement russe à l'égard de l'Union.

Ce qui démontre que la Presse russe ne représente nullement l'opinion de la Russie, c'est que quelques-unes de ces feuilles ont parfois avancé que la Russie et la France étaient, en réalité, deux ennemis.

Or il est impossible de trouver deux pays plus étroitement unis que la France et la Russie. On a demandé au comte Cassini si la Russie s'inquiétait beaucoup de l'occupation des Philippines par les Américains.

La Russie, a-t-il répondu, est profondément intéressée dans tous ce qui concerne l'Extrême Orient. Les Philippines sont, de ce côté, des avant-postes entre les mains de qui les possèdent. Si elles sont arrachées à l'Espagne, la Russie devra s'en inquiéter. Mais, pour le moment, elle ne s'occupe guère de ce qui se passe dans l'Extrême Orient proprement dit. Or, les Philippines ne peuvent exercer qu'une influence indirecte et éloignée sur le développement de l'Extrême Orient. En tout cas, la Russie n'appréhende aucun changement dans les relations qui existent entre elle et les Etats-Unis.

Une seule chose pourrait compliquer sérieusement la situation, c'est que les Philippines pussent tomber entre les mains de l'Angleterre. L'équilibre en serait profondément troublé, dans ces parages.

EN CATALOGNE.

Barcelona, Espagne, 22 juin.—La situation est des plus graves dans les régions minières de la Catalogne. Dix-sept mille ouvriers sont sans travail, et on s'attend à la fermeture prochaine de nombreuses manufactures, ainsi qu'à de nouvelles émeutes. Les autorités font tout en leur pouvoir pour prévenir des troubles.

Le comte Cassini, ambassadeur de Russie à Washington.

Entrevue intéressante.

Washington, 22 juin.—Le nouvel ambassadeur russe, le comte Cassini, sera reçu officiellement par le Président McKinley, dans un jour ou deux. L'arrivée de cet ambassadeur, au moment actuel, alors que toute l'Europe suit avec anxiété du regard, les progrès de la guerre, excite un intérêt peu ordinaire; car on n'ignore pas qu'il est porteur d'un message très amical de la part du gouvernement russe. Il est évident que l'amitié qui unit depuis si longtemps, la Russie et les Etats-Unis, ne sera pas ébranlée par les événements récents.